

---

FDP Bad Vilbel

## **HAHN LIEST IN REGENBOGENSCHULE DORTELWEIL**

23.11.2015

---

### **Hahn liest in Regenbogenschule Dortelweil**

Im Rahmen des bundesweiten Vorlesetags der Stiftung Lesen hat der heimische Landtagsabgeordnete der Freidemokraten Jörg-Uwe Hahn am vergangenen Freitag, dem 20.11., die Regenbogenschule Dörkelweil besucht. Hahn las in der Klasse 3A der Bad Vilbeler Grundschule aus dem Kinderbuch „Die Nordseedetektive – Das geheimnisvolle Haus am Deich“ vor.

Laut Hahn seien für die Kindergeneration, die mit E-Readern und anderen elektronischen Medien aufwächst, die Vorzüge des klassischen Buchs auf den ersten Blick vielleicht nicht mehr nachvollziehbar. Dennoch gebe es zwischen Papier und Plastik einen Unterschied: „Wer zum bedruckten Buch greift, der nimmt sich Zeit. Die mit LED-Lampen bestückten elektronischen Lesegeräte können für mich nicht das vertraute Rascheln des Papiers ersetzen – mit letzterem ist das Leseerlebnis wesentlich intensiver, die Fantasie angeregter. Ich möchte die Grundschüler ermutigen, zumindest versuchsweise aus eigenem Antrieb zum Buch zu greifen. Daher beteilige ich mich bereits seit mehreren Jahren am Vorlesetag der Stiftung Lesen.“

Die Regenbogenschule Dörkelweil ist für Hahn ein bekannter Ort. Ein Kind des Dörkelweilers erlernten hier einst selbst das sichere Lesen, Schreiben und Rechnen. „Ich freu mich zu sehen, dass die Schule heute noch immer ein so lebhafter Ort ist. Die Lehrerinnen und Lehrer machen ihre pädagogische Arbeit höchst verantwortungsvoll. Selten habe ich eine so gespannt und ruhig lauschende Klasse wie die 3A erlebt. Den Kindern hat die Geschichte sehr gut

gefallen, sie werden das Ende des Buchs gemeinsam lesen – und es danach mir ausleihen, schließlich bin auch ich an der Auflösung interessiert

